

Bericht der TSV-Fußballjugendabteilung 2024

Das Jahr 2024 begann mit 10 Jugendmannschaften unserer Spielgemeinschaft mit dem SV Esche. Die Vorbereitung auf die Rückrunde für alle Mannschaften war etwas schwieriger, da durch die vielen Wassermassen zu Beginn des Jahres die Plätze oftmals zu nass waren.

Alle Mannschaften konnten die Saison mit einem ordentlichen bis guten Tabellenplatz beenden und sich nach einer langen Saison in die Sommerpause begeben.

Im Namen der Kinder und der Eltern möchten wir uns bei allen ehrenamtlichen Helfern, dem Vorstand und den Sponsoren für eure Unterstützung bedanken.

Die jährliche Jugend-Sportwoche fand in diesem Jahr vom 02.08. - 11.08.2024 statt und wir vom Organisationsteam waren mit dem Zulauf und dem Ergebnis der Veranstaltungstage mehr als zufrieden. Vor allem das erste Wochenende mit dem Start am Freitag durch das Alte-Herren-Turnier, dem großen TSV-Tag am Samstag und den Kleinfeldturnieren der E-, F- und G-Jugend am Sonntag war mal wieder bei bestem Wetter ein voller Erfolg.

Ein großer Dank geht nochmal an alle Helferinnen und Helfer, die während der Sportwoche fleißig geholfen und den Jugendvorstand unterstützt haben! Ohne die freiwilligen Helfer würde es diese Veranstaltung in der Form nicht mehr geben.

Für die neue Saison 2024/2025 ab Mitte August 2024 konnten wir gemeinsam mit dem SV Esche 9 Mannschaften für die Jugendspielgemeinschaft melden, allerdings aufgrund von Spielermangel in diesem Jahr leider keine A-Jugend.

Aber für die nächsten Jahre sind wir positiv gestimmt, denn in den jüngeren Altersklassen sind viele fußballbegeisterte Kinder und wir hoffen möglichst viele von ihnen in den nächsten Jahren auch bis zu den Senioren begleiten zu können.

EUER JUGENDVORSTAND